

COMUNICADO DE PRENSA 039

Se suspenden clases en la sede central por falta de agua

Ante la emergencia que está viviendo la ciudad de Tunja, por falta del suministro de agua, la Rectoría y la Administración de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia han decidido suspender las clases por el día de hoy, jueves 19 de mayo.

El rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, aseguró que se hizo la gestión con la empresa Proactiva Aguas de Tunja y con el Cuerpo de Bomberos de la ciudad, para abastecer de este líquido al claustro universitario, pero que infortunadamente por los disturbios presentados el día anterior, no fue posible proveer de agua a la Universidad.

Aseguró que en este momento no hay condiciones sanitarias adecuadas para las actividades académicas y por lo tanto se toma esta decisión para la Sede Central de la Universidad. Sin embargo, la parte administrativa y el restaurante estudiantil funcionarán normalmente, al igual que la Facultad de Ciencias de la Salud.